

## **Leben und Wohnen in Eisenberg-Steinborn e.V.** **Ein Jahr *Senioren helfen Senioren***

*Bei dieser Initiative des LWS organisieren jung gebliebene Senioren jeden Mittwoch Einkaufsfahrten nach Eisenberg. Ihre „Kunden“: Ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Steinborn, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind.*

Der Verein konnte nun das 1-jährigen Bestehen dieser Maßnahme feiern, ein erfolgreiches Jahr, wie Horst Kaiser, 1. Vorsitzender und Initiator des Projekts im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Haus der Kirche meinte.

Eingeladen waren die zwölf Fahrerinnen und Fahrer, die Fahrgäste, Pfarrer Karl-Ludwig Hauth und Bürgermeister Adolf Kauth. An letztere ging Kaisers besonderer Dank: Protestantische Kirchengemeinde und die Stadt Eisenberg stellen die Fahrzeuge zur Verfügung. Horst Kaiser: „Ich schätze hier besonders den kurzen Dienstweg, den ich mit beiden Partnern pflege, sowie die unbürokratische Zusammenarbeit im Sinne der guten Sache.“

In seinem kurzen Rückblick stellte Kaiser fest, dass es sich hierbei nicht nur um eine reine Beförderungsleistung handele. „Ich sehe es vielmehr als ein Projekt, bei dem beide Seiten profitieren: Den Fahrern macht ihr soziales Engagement viel Freude; für die Mitfahrer bedeutet es ein Stück Mobilität und Lebensqualität sowie Teilhabe am öffentlichen Leben.“ Auch die Bevölkerung bewerte die Maßnahme überaus positiv.

Abschließend meinte Kaiser für den Verein: „Wir wollen uns nach einem Jahr erfolgreicher Arbeit keinesfalls zurücklehnen und ausruhen, denn die Herausforderungen für die Zukunft - Stichwort *Demografischer Wandel* - sind enorm. Es soll uns vielmehr Ansporn sein, den eingeschlagenen Weg konsequent weiter zu gehen, gemäß dem chinesischen Sprichwort, demzufolge auch der weiteste Weg mit einem ersten Schritt beginnen muss.

(Paul Schmitz, LWS)